



**No obstante** que Standard & Poor's Global Ratings le redujo la calificación de la deuda soberana a México, lo cual provocó cierta tensión en la perspectiva crediticia de grandes firmas mexicanas, diversos análisis globales ubican al sector de alimentos y bebidas como blindados, pues mantienen su óptica de crédito como estable.

Tal es el caso de Arca Continental, que tiene la posibilidad de generar altos flujos de efectivo durante una desaceleración económica gracias a su posición comercial, apalancamiento manejable, posición de efectivo y diversificación geográfica, lo cual podría ayudarle a librar la crisis.

Así, la segunda embotelladora más grande del Grupo Coca-Cola mantiene calificaciones buenas, pues sus reservas de liquidez mantendrán el rating crediticio de las calificadoras.